

"No se mal viajen": Mier Velazco ante especulaciones del retraso de resultados en encuestas de Morena

El aplazamiento de los resultados de la encuesta de Morena fue para garantizar la equidad en la asignación de las candidaturas para las nueve gubernaturas que se elegirá en las elecciones del 2 de junio del 2024, "no se mal viajen", afirmó el diputado federal, Ignacio Mier Velazco. En conferencia de prensa, señaló que la decisión tomada por la Comisión Nacional de Elecciones y el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) estuvo sustentada en la complejidad para definir a los perfiles más competitivos cumpliendo con el lineamiento para asignar cinco candidaturas a mujeres y cuatro más a hombres.

https://www.elsoldepuebla.com.mx/local/no-se-mal-viajen-mier-velazco-ante-especulaciones-del-retraso-de-resultados-en-encuestas-de-morena-10924892.html